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CLUB ÉQUESTRE DE LA MRC D’ACTON 
 

 

PROCÈS-VERBAL 
 

VENDREDI  13 MARS 2015 
 
Lieu : 1212, rue Bélair, Acton Vale  
 

 
 

 

MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

 PRÉSENTS : Daniel Turcot Pierre Dupuis Jasmine Courchesne Serge Fontaine 

  Marc Deslandes Jany Proulx Dominique Messier Sylvie Shaw 

  Daniel Marois Sonia Gagnon       

  

INVITÉE : Claudette Morin 

 

 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 

Marc Deslandes constate le quorum et déclare l’assemblée ouverte à 19h35. 

 

2. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Lecture par Marc Deslandes. 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE ASSEMBLÉE 

Le procès-verbal du 27 janvier est lu par Marc Deslandes. Son adoption est proposée par Daniel Turcot et 

secondée par Dominique Messier. Adopté à l'unanimité. 

4. COURRIER 

Cooptel État de compte et AGA 

Caisse populaire Relevé de compte 

Québec à cheval Reçus d’assurance pour membres 

 

5. RAPPORT FINANCIER ET COMPTE DE BANQUE 

État de compte en date du 28 février 2015 : 7540,65$ 

 

6. COMPTES À PAYER 

28,90$ Serge : essence motoneige 

58,65$ Jany : timbres 

325$ Joual Vair : réservations pour Apprentis-cowboys 
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7. COMITÉ DE LOISIRS  

Apprentis cowboys au Joual Vair : Serge nous informe que c’est déjà complet. 

Jany va envoyer nos activités au journal La Pensée pour publication gratuite dans la section des activités 

des organismes.   

Invitation de la Coop des Montérégiennes pour un souper-conférences le 17 avril. L’information sera 

publiée dans l’Info-Club.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 

8. DROIT DE PASSAGE ET SIGNALISATION 

Attention de ne pas abîmer les sentiers lors de la période de dégel : si ça calle, on ne passe pas. Question de 

civisme envers les propriétaires.  

Le réseau de sentiers s’étend maintenant sur une centaine de kilomètres. Il faudra faire la mise à jour du 

dépliant et des cartes de sentiers. 

 

9. VARIA  

Jasmine présente divers modèles et prix pour un couvre-rein avec le logo du club lors de parades. 

Discussions sur les coûts qui ne doivent pas être trop élevés et sur la grosseur du logo qui doit être visible 

d’assez loin. On y reviendra. 

 

10. DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION ET LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

La date de la prochaine réunion sera déterminée lors de l’AGA du dimanche 12 avril 2015 au Centre 

sportif. Levée de l'assemblée à 22h20 proposée par Serge Fontaine et secondée par Daniel Turcot. Adoptée 

à l'unanimité. 

 

 

 

 

 

 

 

                      Président                 Secrétaire 


